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Des soldats allemands défilent devant le Reichstag et le monde l'ignore
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Les soldats allemands de retour d'Afghanistan ont eu droit à un défilé à la manière du régime nazi du Troisième Reich d'Adolf Hitler, le 14 octobre. Les 90,000 soldats qui ont combattu en Afghanistan
ont été honorés par un défilé de soldats tenant des torches. De nombreux médias et politiciens allemands ont déclaré que le défilé était tout à fait approprié et que les critiques rendaient un mauvais
service au pays. Le monde dans son ensemble va de l'avant et l'imagerie est oubliée. Mais il est fatal d'ignorer les signaux d'alarme provenant d'Allemagne.

Le désir d'empire de l'Allemagne est clairement affiché.

Peu après la parade, les utilisateurs des médias sociaux ont rapidement souligné ce qui est évident : la parade rappelle le Troisième Reich d'Hitler. The Local a noté : « Pour certains, les parallèles
visuels avec une marche nazie à la Porte de Brandebourg en 1933 rendaient le défilé trop insensible à l'histoire. Des milliers d'utilisateurs de Twitter ont publié des messages avec des hashtags tels
que #Wehrmacht et #Ritual dans lesquels ils déclaraient que le défilé n'était pas adapté à l'ère moderne.

Les défilés aux flambeaux ont été utilisés dans l'Allemagne d'après-guerre lors des cérémonies de départ des chanceliers, présidents et ministres de la défense. Cette fois, les militaires ont fait défiler
leurs propres compagnons d'armes et l'ont fait devant le Reichstag avec une grande publicité.

Les politiciens et les médias allemands ont défendu le défilé.

Dans « Un petit morceau de reconnaissance pour les gens qui ont combattu », Welt a noté : « Les vétérans d'Afghanistan ont été honorés par un grand signal de nuit. Les gens qui sentent le fascisme
dès qu'ils voient un casque en acier ont crié au scandale. Ce n'était pas le cas. Le scandale, c'est la dureté de cœur de ces critiques. »

Plusieurs politiciens ont également été prompts à défendre le défilé. « La cérémonie était absolument approprié dans sa forme, sa dignité et au seul bon endroit (armée parlementaire devant le
parlement) », a commenté Marie-Agnes Strack-Zimmermann, politicienne du FDP. « Parfois, je ne comprends vraiment plus Twitter », a écrit Tobias Lindner, membre du Parti des Verts.

Le ministère de la Défense de l’Allemagne a tweeté : « Le débat est nécessaire et important. Les comparaisons avec le chapitre le plus sombre de l'Allemagne nous déçoivent. La Bundeswehr est une
armée parlementaire. En tant que telle, elle a sa place au milieu de la société—aux occasions spéciales, également devant le bâtiment du Reichstag. »

On pourrait dire, laissez l'histoire être oubliée, laissez l'Allemagne être l'Allemagne.

Mais est-ce si facile ? L'Allemagne est à nouveau en proie à l'antisémitisme et à l'extrémisme de droite et l'armée allemande en est un foyer avéré. Pouvons-nous vraiment ignorer les signaux d'alarme
aussi facilement ?

Dans quelques semaines, nous nous souviendrons de la Reichskristallnacht, la Nuit de Cristal qui a eu lieu les 9 et 10 novembre 1938. Des commerces juifs ont été pillés, des vitres brisées, des
bâtiments et des synagogues incendiés. Peut-on s'en vouloir de se rappeler de telles images en voyant des soldats allemands défiler de nuit, munis de torches, devant un bâtiment qui a conservé son
nom de l'époque nazie ?

Le Reichstag a toujours symbolisé le désir de l'Allemagne de former un Reich fort, un empire. Jamais ce désir ne s'est manifesté aussi fortement que sous Adolf Hitler. En 1933, l'incendie du Reichstag
a conduit à la montée de la dictature d'Hitler. Depuis le Reichstag, il ordonnait la suppression des Juifs et désirait la conquête du monde.

Dix ans après la chute du mur de Berlin, la capitale et le gouvernement allemands se sont déplacés de Bonn à Berlin en 1999. Le bâtiment du Reichstag est alors redevenu le siège du gouvernement
allemand, juste après que la Luftwaffe allemande soit entrée en guerre pour la première fois depuis la Seconde Guerre mondiale en Yougoslavie. S'adressant aux députés pour la première fois dans la
nouvelle chambre, le chancelier Gerhard Schröder a déclaré : « Équivaloir le Reichstag à ‘Reich’ n'a aucun sens », a-t-il déclaré. « Notre démocratie et notre parlement sont forts et stables. » Les
demandes visant à remplacer le mot Reich, qui signifie empire, par un terme plus moderne qui reflète la réalité ont été rejetées.

L'Allemagne veut un empire et veut une armée qui reflète ce désir. L'imagerie symbolique que nous avons vue la semaine dernière ne doit pas être minimisée et oubliée. Au contraire, elle doit servir
d'avertissement fort.

Le théologien et auteur défunt Herbert W. Armstrong a averti que l'humanité a été endormie par l'éducation moderne et ses médias et ne voit donc pas la vraie signification derrière les événements
mondiaux. Dans Les Anglo-Saxons selon la prophétie, il a écrit : « Est-il trop tard ? Nos dirigeants sont-ils trop enlisés dans la séduction, par ce faux système d'éducation ? Ont-ils été séduits au point
de ne pouvoir sortir de leur torpeur ? Le temps est court ! »

Si nous ignorons les signes d'avertissement évidents, pourrons-nous échapper aux terribles temps à venir ? M. Armstrong a expliqué que les événements mondiaux passeront sans que nous en
reconnaissions la véritable signification, à moins que nous comprenions la prophétie biblique. Je vous invite à demander une copie gratuite de L'Allemagne et le Saint Empire romain pour apprendre où
mène le désir d'empire de l'Allemagne.
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